
心怀感恩，全新蜕变，从新出发

董诺实 2016 级体育管理专业 1 班

交流经历：2019 年 7 月 13 日 - 7 月 29 日参加韩国汉阳大学暑期课程

在出发之前，就对此次行程充满了，汉阳大学是我院 2019 年才有的新项目，
汉阳大学十分有名，所以毫不犹豫的报了名。此次报名的同学 16 级的很少，我
现在面临即将的大四生活，会有很多的选择，考研、出国还是工作。自己曾有过
迷茫，不知道自己到底追求什么，这次行程怀抱着找寻自己，感恩一切的心理出
发。

在去韩国之前，大家做好了充分
的准备，签证材料，医院检查证明，
电话卡，转换插头等等，大家都十分
积极的完成项目所需 。晓宇老师两
次开会向大家说明项目内容和必需
品，注意事项等等，申请、选课、缴
费老师一直尽职尽责。更是在韩国汉
阳大学全程陪伴我们，为我们的生活
琐事劳心劳力，所以首先要感谢的是
晓宇老师。感谢她为我们做的一切！

我们在 7.13 日出发，乘坐校车
去到 T3 航站楼大家在机场免税店已
经开始买买买了，第一次接触详细代购流程的同学们都学到了很多其中的奥秘。

顺利找到了前来接我们的韩国志愿者小姐姐，通过交流知道她在读三学位，
而且英文流利，简单的中文也会讲，蓦然发现任何时候多学习一点，都是十分有
用的。

一路上小姐姐一直为我们介绍地铁站，校车等信息，到了宿舍楼下安排了宿
舍，发了汉阳大学的衣服和小布包，大家都十分期待接下来的生活，我和小学妹
陈一宁一个宿舍，两人间，独立卫浴，简单大方的陈设让人不由得心生喜欢。



汉阳大学双人宿舍

大家简单熟悉了一下食堂，课程，教室等信息后，开始商量着第二天去哪里
玩耍，决定第二天去比较知名的明洞，本来都是兴致勃勃的出发，结果走到一半
路的时候，我肚子很难受，因为早上吃了辣辣的饭团，真的发现韩国人都很喜欢
冷冷的，辣辣的食物，这一点让大家在学校待到第五天的时候就想吃中国菜，想
回家，哈哈。

第一天上课，发现教室真的距离宿舍好远，他们的校园很大，去哪里都要走
很久很久，课堂上老师用英文授课，
课间助教小姐姐来点名，同学们学的
都很认真，我们还接交了西安科技大
学的小伙伴，他们是工科专业，来韩
国学习财务管理一样很认真的学习了
自己知识领域以外的知识。十几天的
课程，老师和助教都一直陪伴我们，
所以要感恩老师和助教们。

学校宿舍一楼有一个便利店，在
那里我感受到了韩国人民的热情，便
利店的大叔超级热情，大叔每天都面
带微笑，仿佛什么事情都干扰不了他对生活的热情，他的职责只不过是上货，收
银，但他依旧每天干的很卖力，很积极，对待大家也都十分热情。

还有某一天我们力面
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我们除了每天的必修课以外还有一周的选修课，我选择了舞蹈，一宁选了美
妆，我第一周，她第二周，小伙伴们大部分都是第一周的舞蹈课，所以大家分分
说等她上美妆课的时候我们就出去玩耍不带她。我们的舞蹈课学习了当下流行男
团和女团的舞蹈，大家热情很高涨，教舞蹈的老师也超级厉害，不仅能够带动大
家学习舞蹈的热情，也会和同学们互动，让大家对舞蹈课充满了兴趣。

在那里，我们有着很多不同于往常的经历，比如每次回到宿舍看到一宁小宝
贝有床不坐，
非 要 蹲 着 看
电视，再比如
我 们 千 辛 万
苦 寻 找 汗 蒸
店，结果到了
之 后 人 家 说
只 有 今 天 不
营业，还有在
乐 天 塔 555
米的高度，恐
高 的 小 伙 伴
死 活 不 敢 上
那 个 玻 璃 地
板，大家一起笑，一起闹，一起适应饭菜环境，一起学习，一起成长，一起留下
了一份十分珍贵又美好的回忆。

在这次的行程中，我明白了自己心中所想，确定了自己的目标，见识越多，
就越优秀，心怀感恩，从新出发亦是从心出发。


